

TOMA DE POSESION DE LA JUNTA DIRECTIVA

El brindis



Casa de Guadalajara en Madrid, 17 de marzo de 1990

Señor Presidente, señoras y señores, amigos todos:

Nos hemos reunido hoy en esta cena de hermandad para festejar la constitución de la nueva Junta Directiva, recientemente elegida en Asamblea de Socios y que ha tomado posesión en el día de hoy ante el histórico monumento del Pairón Molinés en Madrid.

Permítaseme comparar nuestra Casa con una embarcación marinera para poder decir que tenemos el Capitán indiscutible y la oficialidad idónea para llevar el barco a buen puerto.

La mano firme de nuestro Capitán lleva la nave felizmente, tanto con mar en calma como en borrasca.

Las dependencias de nuestra nave están en buenas manos: las culturales, las recreativas, las económicas, las folklóricas y, aquéllas que siempre nos han preocupado, "nuestra juventud" hoy entra en buen camino. Hemos fichado un oficial joven, entusiasta, emprendedor y decidido que con la ayuda de todos va a despertar y promocionar en nuestra juventud sus inquietudes y apetencias.

Cual "Caballeros Andantes" tenemos nuestra DUEÑA y DONCEL. Tenemos ilusión, ganas de trabajar y amor a nuestra tierra.

En la parte que me corresponde, doy fé que todo a bordo está a punto. Por lo tanto, Capitán, toma el timón de la nave, levemos anclas y, con el amparo del Cielo y la protección de nuestra Virgen de la Antigua, iniciemos la singladura.

¡ADELANTE POR GUADALAJARA!

José Luis Page Agueda
Secretario General